

Empresa

La relojería de Fossil proyecta tres nuevas aperturas en Chile para 2016

Modaes
4 ene 2016 - 00:00

Fossil se afianza en Chile. La compañía, especializada en relojería, joyería y artículos de cuero, proyecta tres nuevas aperturas en el mercado chileno para 2016. El primer establecimiento del año abrirá sus puertas en **Parque Arauco** el 15 de enero.

Esta apertura irá seguida de otra tienda en el centro comercial **Costanera Center**, que se pondrá en marcha en agosto, y con el primer outlet del grupo en el país, según *Diario Financiero*. La compañía, que cotiza en la bolsa de Nueva York, comenzó a operar en Chile a finales de 2015, con un primer punto de venta en **Casacostanera**.

Las previsiones de la empresa pasan por invertir alrededor de tres millones de dólares en el mercado chileno. Esta cifra incluye hasta siete tiendas, que abrirán sus puertas hasta mediados de 2017. Las previsiones también pasan por facturar un millón de dólares al año en el país.

La compañía cerró el tercer trimestre del ejercicio en curso (finalizado el 3 de octubre) con una caída del 13,8%, hasta 771,3 millones de dólares. En el mismo periodo del año anterior, **Fossil** logró registrar una facturación de 894,5 millones de dólares.